

ABSTRAK

RANCANG BANGUN *COMPANY PROFILE WEBSITE GAL MANAGEMENT* SEBAGAI *MEDIA ENDORSEMENT* MENGGUNAKAN *FRAMEWORK LARAVEL* DENGAN METODE WATERFALL

Oleh
Adinda Olivia Ramanuzan 19102076

Pandemi Covid 19 serta kemajuan dunia digital khususnya Indonesia mengubah banyak tingkah laku masyarakat terutama dalam bidang ekonomi khususnya metode penjualan yang lewat platform aplikasi baik itu sosial media maupun marketplace. Media sosial yang sangat beragam juga mempengaruhi berbagai model periklanan yang sifatnya *softselling* maupun *hardselling*, sehingga Trend perkembangan transaksi digital bertumbuh pesat beberapa tahun terakhir lewat promosi media sosial seperti *Facebook*, *Instagram*, *Tik Tok*, dan lainnya. Jumlah pengguna media sosial dan internet dapat menjadi peluang besar bagi penyedia jasa Digital Marketing di Indonesia untuk membantu memasarkan produk digital untuk membantu pemilik bisnis. *GAL (Get A Life) Management* adalah salah satu usaha dibidang *digital marketing* Tetapi saat ini *GAL MANAGEMENT* masih fokus menawarkan produknya di Sosial Media, belum dalam bentuk aplikasi Web maka pada penelitian ini akan melakukan rancang bangun *website company profile* dinamis untuk *GAL MANAGEMENT* dengan menggunakan *framework PHP* yaitu *Laravel* dan *Bootstrap* serta *Database MySQL*. Penelitian ini dilandasi oleh berbagai referensi dari penelitian yang telah ada. penelitian yang dilakukan pada 2021 yaitu “Perancangan *Company profile* Berbasis Web Pada Pondok Pesantren Salafiyah Syamsul Huda Batam” dengan menggunakan *Laravel* serta *MySQL* dengan metode pengembangan SDLC model *Waterfall*, dengan melakukan pengembangan pada studi kasus dan tujuan bisnis yang berbeda. Pada penelitian ini metode pengembangan SDLC dengan model *Waterfall* yang dimulai dari *requirements analysis* yaitu melakukan observasi dan wawancara untuk mendefinisikan kebutuhan proses bisnis dari *GAL MANAGEMENT* yang akan diimplementasikan dalam aplikasi, desain adalah tahap untuk menuangkan alur proses bisnis yang akan diimplementasikan di aplikasi dalam bentuk image untuk kemudian divalidasi oleh *Gal management*, *development* adalah tahap eksekusi dari desain ketahap coding menggunakan *Laravel*, *bootstrap* dan *database MySQL*, testing dengan menggunakan metode *BlackBox Testing*, Tahap terakhir adalah melakukan *Maintenance* supaya kedepanya tidak muncul *bug* dalam aplikasi. Dilaksanakanya penelitian untuk membuat *company profile* ini diharapkan dapat membantu *GAL MANAGEMENT* dalam memasarkan produk digitalnya sehingga dapat dikenal masyarakat secara luas tidak hanya melalui media sosial saja.

Kata kunci: *Company Profile, Digital Marketing, Laravel, Web Development.*